



# Finca - Rural Estate en venta en Águilas, Águilas

850.500 €

Referencia: RS17699    Dormitorios: 8    Baños: 8    Terreno: 7.881m<sup>2</sup>    Construido: 1.274m<sup>2</sup>





## Alto Guadalentín, Águilas

Masia, 1274 m2, 7881 Metros de parcela, 8 dormitorios, 6 baños, 3 garajes, Buen estado, planta 0, 4 terrazas, Nocon trastero, Magnífica villa de lujo a sólo 2 km/4 minutos en coche de la bulliciosa ciudad de las Águilas, Murcia. Esta impresionante villa tradicional española tiene potencial para un gran hotel/BB o negocio ecuestre. 8 dormitorios, 6 baños, cuadras, menaje de olivos, 8000m2 de terreno. Tienes que ver esta propiedad para ver su potencial y lo que ofrece a medida que avanza la lista. La tranquila Villa ofrece 2 casas, 1 casa cueva, apartamentos de vacaciones, establos, Menaje y licencia de construcción para construir más apartamentos. Impresionantes patios exteriores con increíbles vistas al mar y a la montaña. A sólo 2 KM de la bulliciosa ciudad de vacaciones de Águilas, esta magnífica casa muy española ofrece la oportunidad de funcionar como hotel/bB, vacaciones ecuestres y negocio de senderismo. Las oportunidades con esta propiedad son infinitas. O para esa impresionante casa familiar, cerca de la playa y de todos los servicios. La villa en sí tiene 2 plantas y está dividida en 2 casas separadas. Al entrar por la puerta de entrada en la planta baja a la casa principal, se accede a una sala de estar, cocina y comedor muy grande, luminosa y de planta abierta. Con baño familiar y trastero, además de bodega para almacenamiento. la puerta de la cocina se abre al patio exterior, con comederos, hermosos elementos y horno. También hay un dormitorio independiente con baño privado. Hay otros 3 dormitorios en este nivel más un baño familiar, el dormitorio principal tiene baño privado. Al salir de la primera casa se accede a un hermoso patio con 2 apartamentos. También conduce a los establos y al área de menaje, hay un almacén de heno y varias dependencias, debes ver esta casa para creerlo. Subiendo la rampa hacia la segunda casa, las vistas son impresionantes, con vistas a la costa y las hermosas montañas, en el segundo piso hay una cocina exterior con horno, al entrar a la segunda casa, hay un trastero/despensa, una familia. baño y sala de estar, cocina comedor de planta abierta. Con estufas de leña para calentarse. Un balcón exterior con una vista nuevamente impresionante. Hay 4 dormitorios, una sala de estar y un baño familiar. En ambas casas hay bonitos armarios empotrados de madera y la casa está decorada con un alto nivel de calidad. la casa está en una zona muy tranquila y bonita. con estufas de leña y cocinas tradicionales. También hay un patio que tiene permiso para construir más apartamentos. A medida que desciendas al nivel inferior de la propiedad encontrarás más garajes, dependencias y establos. Una zona de menaje y olivos. Es necesario ver esta propiedad para ver el alcance y las oportunidades que esta hermosa Villa tiene para ofrecer.



## Características:

terrace

Buen estado

store room

water heating

Garage